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Teilnehmerverzeichnis: 
 

Teilnehmer Bemerkung 

 

Vorsitzender 

Bürgermeister Peter Reichert   

Mitglieder 

Stadtrat Peter Huck   

Stadtrat Patrick Joho   

Stadtrat Wolfgang Kleeberger   

Stadtrat Benjamin Müller   

Stadtrat Prof. Dr. Dietmar Polzin   

Stadtrat Rolf Schieck   

Stadtrat Peter Stumpf   

Stadtrat Peter Wessely   

beratende Mitglieder 

Beratendes Mitglied Heike Bode   

Beratendes Mitglied Jürgen Creß   

Beratendes Mitglied Heike Feuerstein   

Beratendes Mitglied Florian Fink   

Beratendes Mitglied Michael Gray   

Beratendes Mitglied Christina Kunze   

Beratendes Mitglied Gisela Langhard   

Beratendes Mitglied Dr. Stefan Leukel   

Beratendes Mitglied Dr. Ulrich Rietdorf   

Beratendes Mitglied Karen Schrieber   

Beratendes Mitglied Jens Thomson   

Stellvertretende Mitglieder 

Stadtrat Karl Braun  vertritt Stadtrat Michael Schulz 

Stadtrat Klaus Eiermann  vertritt Stadtrat Jens Müller 
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Stadtrat Christian Kaiser  vertritt Stadtrat Lothar Jost 

Ortsvorsteher 

Ortsvorsteher Harald Friedrich   

Verwaltungsmitglieder 

Angestellter Edgar Haas   

Angestellter Patrick Koch   

Angestellter Steffen Koch   

Angestellter Timo Mechler   

StOVwR Patrick Müller   

StORR Dr. Martin-Peter Oertel   

FAR Siegfried Riedl   

Angestellte Nicole Rupp   

Angestellte Anke Steck   

StAR Christian Vieser   

Schriftführerin 

Angestellte Nadja Leuwer   

sonstige Gemeinderatsmitglieder 

Stadtrat Michael Reinig   

Stadtrat Jan Peter Röderer   

Stadtrat Markus Scheurich   

 
 
Abwesend: 
 

Mitglieder 

Stadtrat Lothar Jost  Entschuldigt 

Stadtrat Jens Müller  Entschuldigt 

Stadtrat Michael Schulz  Entschuldigt 

 
 
Bürgermeister Reichert begrüßt alle Anwesenden, stellt fest, dass es keine Anträge zur 
Tagesordnung gibt und eröffnet die öffentliche Sitzung des Verwaltungs-und 
Finanzausschusses um 18:32 Uhr.   
 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1 Forstbetriebspläne für das Forstwirtschaftsjahr (FWJ) 2018 2017-220 
  
TOP 2 Mitteilungen und Anfragen  
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Niederschrift: 
 

Top 1 
Forstbetriebspläne für das Forstwirtschaftsjahr (FWJ) 2018 

2017-220 

 
Beschlussantrag: 
 

1. Den vom Kreisforstamt, Forstbezirk Odenwald und der Stadtförsterei gemeinsam 
erstellten Hiebs-, Kultur- und Pflegeplänen für das FWJ 2018 wird gemäß § 51  
Abs. 2 Landeswaldgesetz zugestimmt. 

 
2. Die auf den Forstbetriebsplänen basierende Finanzplanung des städtischen 

Forstbetriebs, auszugsweise beiliegend und in „Ergebnishaushalt“ und  
„Investiven Bereich“ unterteilt dargestellt, wird mit dem Gesamthaushalt 
verabschiedet.  

 
 
Beratung: 
 
Bürgermeister Reichert begrüßt zu diesem Tagesordnungspunkt Forstbezirksleiter Robens, 

erläutert kurz die Beschlussvorlage und übergibt das Wort an Herrn Robens. 

Forstbezirksleiter Robens führt den Rechenschaftsbericht 2016 aus, erläutert den 

Zwischenstand von 2017, sowie die Planungen für 2018 im naturalen Bereich. 

FAR Riedl berichtet sodann zur finanziellen Seite. 

Fragen diese Pläne betreffend, werden direkt beantwortet. 

Stadtrat Schieck erkundigt sich nach der Höhe der möglichen Einnahmeausfälle 2017, falls 

der Einschlag der großen noch ausstehenden Menge nicht klappen sollte. Weiter fragt er 

wegen der „Inneren Verrechnungen“. Nach seinem Kenntnisstand würde es diese in der 

Doppik nicht mehr geben. StOVwR Müller erklärt, dass  das Verrechnungsmodell der 

Hauptbestandteil der Doppik sei. Bürgermeister Reichert ergänzt, dass man sich nicht mit 

anderen Gemeinden vergleichen könne, die noch den kameralen Rechnungsstil anwenden. 

Stadtrat Eiermann regt an, in der Sitzung mit der Beratung der Ausrichtung des Bereiches 

„Forst“  schwerpunktmäßig darüber zu beraten, wie man einen mindestens ausgeglichenen 

„Forsthaushalt“ erreichen kann. 

Stadtrat Peter Stumpf hält die dem Forst im Rahmen der Leistungsverrechnung berechneten 

Kosten für zu hoch, außerdem wünscht er sich im Bereich Forst einen höheren Gewinn, 

allerdings verweist er in diesem Zusammenhang auch auf die Schälschäden, die den 

Forsthaushalt mit einem hohen Betrag belasten. Diese müsse man in den Griff bekommen. 

 
 
Ergebnis: 
 
Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen gibt, geben die Mitglieder des Verwaltungs-und 

Finanzausschusses die Beschlussvorlage an den Gemeinderat am 21.12.2017. 
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Top 2 
Mitteilungen und Anfragen 

 

 
Zu diesem Tagesordnungspunkt gibt es keine Fragen oder Wortmeldungen. 
 
 
 
 
 
 
Bürgermeister Reichert bedankt sich bei allen Anwesenden und beendet die öffentliche 
Sitzung des Verwaltungs-und Finanzausschusses um 19:47 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Bürgermeister Die Schriftführerin 
 
 
 
Peter Reichert Nadja Leuwer 
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